

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

# Avanzan los trabajos de balizamiento con boyas y la activación lumínica de las señales en toda la red de dispositivos

Salto



Publicada el: 18/10/24	Visitas: 133
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 88	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/avanzan-los-trabajos-de-balizamiento-con-boyas-y-la-activa cion-luminica-de-las-senales-en-toda-la-red-de-dispositivos\_5590.php



### Salto

Avanzan los trabajos de balizamiento con boyas y la activación lumínica de las señales en toda la red de dispositivos

Progresan las labores de señalización con boyas y la implementación de luces en toda la red de dispositivos.

### Trabajo de Mantenimiento en el Río Uruguay

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) ha iniciado un importante plan de trabajo que se extenderá por aproximadamente 40 días.

aproximadamente 40 días. Ésta tarea incluye la instalación de 20 boyas nuevas, el reposicionamiento de 42 boyas existentes y el encendido y sincronización de linternas.

### Colaboración con el Puerto de Concepción del Uruguay

El Puerto de Concepción del Uruguay se ha integrado a estas actividades, ofreciendo los espacios logísticos y de amarre necesarios para que el buque opere desde los Muelles 3 y 4, facilitando de esta manera el desarrollo de las tareas programadas.

### Navegabilidad Asegurada

Un segundo buque ha comenzado a trabajar en el sistema de señalización, y posteriormente será relevado por el multipropósito ARA "Punta Alta", bajo el mando del Capitán de Fragata César Alberto De Luca.

El plan de trabajo incluye la verificación del funcionamiento lumínico de cada boya, la revisión de su superestructura y, en caso de ser necesario, la repintura para una mejor visualización.

Además, se procederá al reposicionamiento de las boyas en su ubicación exacta en las cartas náuticas del sector, entre otras tareas técnicas.

### Objetivo de Seguridad

El principal objetivo de estas labores es garantizar la navegación segura en el tramo del río Uruguay tanto durante el día como en la noche. El convenio firmado con la Armada también tiene la finalidad de contribuir al adiestramiento de las tripulaciones de las unidades involucradas en este operativo.

### Convenio con la Armada Argentina

Es importante mencionar que CARU ha suscrito un convenio con el Área Naval Fluvial de la Armada de la República Argentina para llevar a cabo el mantenimiento del balizamiento correspondiente a nuestro país, que abarca desde el kilómetro 0 hasta el 214, al norte de Paysandú.

Fuente: Diario Cambio

### **Imágenes**

# AVANZAN LOS TRABAJOS DE BALIZAMIENTO CON BOYAS Y LA ACTIVACIÓN LUMÍNICA DE LAS SEÑALES EN TODA LA RED DE DISPOSITIVOS

anzan los trabajos de balizamiento con boyas y la activacion luminica de las senales en toda la red de dispositiv

### **Tags**

dispositivos, incluye, mantenimiento, convenio, uruguay, progresan, labores, objetivo, trabajo, importante, argentina, reposicionamiento

### Noticias relacionadas

4.6 *	Un buque argentino inicia tareas de mantenimiento en las balizas marítimas
3.9 *	Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia
3.7 *	Avanzan las obras de mejora y optimización en la Central Hortícola del Norte
4.6 *	Firma belga asume el desafío de mantener el dragado del río hasta Paysandú
4.4 *	Arrancan las transformaciones en el Club Remeros, un nuevo capítulo para el deporte local
3.6 *	Acau y la Intendencia sellan un importante acuerdo de cooperación
3.9 *	Inician desvíos en un sector de la avenida Italia por trabajos de mejora, que se extenderán durante un mes
3.6 *	Inició el proceso de restauración y limpieza de la emblemática fachada de la Biblioteca Nacional
4.8 *	Colisión entre el tren de Upm y un camión que ignoró las señales

4.6 \* Empleados de Casinos desmienten la realización de horas extras; la Intendencia comunicó que se compensó a personal de mantenimiento

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024